

**NATALIA VERBEKE, UNA
ESPECTACULAR MAMÁ, ESTRENA
EN EL FESTIVAL DE VITORIA, SU
NUEVA SERIE *EL NUDO***

La actriz fue madre hace dos años de una niña, “Chiara esta genial, la maternidad esta siendo preciosa, es otro mundo, estoy aprendiendo y disfrutando muchísimo. Estoy feliz”

Verbeke que mantiene una relación con el deportista Marcos Poggi, afirma tener ganas de ser madre de

nuevo, “si tenemos ganas pero no
tenemos tiempo”

En elenco de la serie que se emitirá
dentro de poco en AtresMedia
Premium, participa entre otros,
Cristina Plazas que comentó que ha
sido un rodaje “divertido, relajado y
muy de compañeros”

El Nudo es un thriller políciaco, en el
que las relaciones entre parejas son
fundamentales, y los secretos y las
infidelidades son las bases de la
nueva propuesta de Antena 3